

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ
皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

- ◇例会日
◇例会場
◇事務所



第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE in the WORLD

第1654回例会

【会長の時間】

皆さん、こんにちは。会長の時間という事ですが、新会員の方もいらっしゃるので、秩父ロータリークラブとの歴史の話をします。秩父との合同例会が6月11日にあります。

記録を見ますと、今から37年前、昭和62年頃に秩父の子クラブとして皆野・長瀬ロータリークラブが誕生しました。秩父ロータリークラブがスポンサーとなって、秩父ロータリークラブから数人の会員が移籍して、誕生しました。

第1代会長が山口仁平さんです。現在も健在で名誉会員として在籍して頂いております。新井剛太郎さんも発足の時に皆野・長瀬ロータリークラブへ移ったと思います。当時の会員数は20名程度でした。私はその後、平成元年頃に入会しました。最初の頃は埼玉りそな銀行、当時は埼玉銀行でしたが、その2階で例会をやっていました。主導したのが埼玉銀行で、会員を集めて、うちの銀行で例会をやりませんかと。お客様を集めるために始めたようです。

最初は当時の埼玉銀行で例会をしていたのですが、その後皆野商工会に会場を移しました。その時には最大35名の会員がいました。2000年、平成11年に例会場が養浩亭に変更になりました。会員数が減ってきて、商工会では経費が掛かるという事で移りました。長瀬幼稚園の理事長が会員でいまして、養浩亭の親戚で、養浩亭の今の社長のお父さんがロータリーの会員でしたので、こちらに移り、現在に至っています。

その頃の会員は20弱でした。それからだんだん減って、15名くらいでした。私が会長の時に20名に会員を増やしたら、ハワイにみんなで行こうとキャンペーンをやりましたが、達成出来ませんでした。

このような経緯で現在に至っています。秩父との合同例会は秩父の子クラブという事で、親密感があります。以前は奥さん達も行ったので、20名くらい参加した事もありました。合同例会は年に2回あり、2月に臘梅例会という事で、皆野・長瀬クラブがホストで合同例会を行っています。コロナ前までは生バンドをバックにカラオケ大会を盛大にやっていました。

秩父との合同例会は歴史があり、親クラブを

令和6年5月9日(木)

訪問するという感じでです。

【幹事報告】

高田 富康

1. 地区事務所より月信5月号
2. 皆野町金沢地区つづじ祭開催について
3. 秩父手をつなぐ育成会よりチャリティーコンサート開催にともなう後援及び支援について



次年度理事役員、委員会等についてですが、板谷さん、小塙さんに理事に入って頂きます。担当委員会については、板谷さんにクラブ管理運営委員会委員長、小塙さんに奉仕プロジェクト委員長をお願いしたいと思います。

【理事役員会報告】

	2 木	休会	理事役員会
5月	9 木	通常例会	
	16 木	通常例会	
	23 木	休会	
	30 木	親睦例会	河川敷清掃 長生館
6月	6 木	通常例会	理事役員会
	13 木	秩父RC合同例会へ振替	6月11日
	20 木	休会	
	27 木	次年度引継例会	

夢を語る

山田 利明会長

近所のお寺の話をしたいと思います。住職が49才で、病気がちです。元気がなく、お母さんと住職で住んでいます。腎臓があまり良くないようです。お寺を5つくらいみているのですが、長興寺が主です。他のお寺に手伝いに行ったりと忙しいです。坊さんも人数が少なくなってきた、無人の所が増えています。

何かの話で、そのお寺に入っている石屋さんの息子さんが坊さんになりたいと。長興寺では跡継ぎを探していました。石屋さんの息子さんは29才です。坊さんになるには1年間、修行をしなくてはいけないそうです。去年の4月から京都の本山の智積院に修行に行きました。

その方は結婚していて、子供が一人います。

今まで何をしていたかと言うと、サラリーマンで、休日には自転車のレースが趣味で、プロ並みにレースをしていたそうです。そういう人がなぜ坊さんになろうとしたかは分かりませんが、修行を始めました。

修行は家族との連絡を絶つそうです。携帯もダメで、手紙のみで連絡を取るそうです。出家するという意味でしょうか。朝6時に始まり、夜まで続くので、朝4時半とか5時に起きます。食事も質素です。私はそのお寺の役員をやっているので、昨年の11月に1日か2日の修行ですが、行ってきました。質素な食事です。部屋にもテレビもラジオもなく、暖房も大した物はなく、自分で布団を敷いて寝るという事でした。

そんな事で修行を始めて、半年くらい経った頃には慣れたという事でしたが、最初の2ヶ月くらいは他のお坊さんもたくさんいるので、人間との交流はあると思いますが、寂しくて辛くて泣いていたそうです。今年の3月に卒業して、この4月からお寺に入りました。

挨拶をしましたが、まだ若いのですが、一日一日が普通に過ごせる事が人生では一番幸せだという話をしました。すごいなと思いました。何か良い事があるかとか良い事がないとかよりも毎日が平穀で家族と生活出来る事が、一番幸せだと。それ以上の幸せはないというような悟ったお話をしました。これからもお寺の手伝いをしていきたいと話をされていました。

お寺は土日にいろいろと用がありますが、以前からの住職のお父さんは教員でした。住職ですから葬式もあり、学校へも行かなくていいけませんので、自分の運動会などの行事には一度も参加してくれなかつたそうです。そこで修行を終えて、新しく来た人には、そういう学校の行事がある時には、行ってもらい、家族とも一緒に過ごして、土日の週休2日で休ませると。給料も普通に出したいと。

自分がやってもらえたかったからやらないのではなく、やってもらなかつたからやって欲しいと。若い坊さんが来て、少し希望が持てるかなと思いました。坊さんも少なくなつて、跡継ぎもなく、無人になってきますので、29才の人がきちんとやっているという事になれば、近所のお寺の面倒を見る事が出来るので、結構な仕事があるようです。お坊さんの体も変わってきたなど。

長興寺も永代供養塔を何年か前に造りました。どんな宗教の人も受け入れます。私がお堂を設計しました。中は千体くらい入るようになっています。33年経つと、下が土になっていますので、そこに撒いて回転させるようになっています。そうすれば、経営が出来るかなと考え造りました。

これから良い坊さんが来て、良くなりはしませんが、後継者が続かないという事はなりましたので、そういう事では希望を持つ事が出来ました。このように若い人に引き継いでいってもらえるといいなと。夢が出てくるなと思いました。

四つのテスト

高田 富康会員

5月19日に蘇れ2570地区委員会の最後のイベントですが、ロータリー希望の風ノスタルジックカーフェスタという事で、募金活動を行います。

会場は本庄総合公園です。当日は2軍の西武と巨人の試合が開催されます。かなりの人手を見込んだおります。

7日も打合せがあつたのですが、今のところ35台くらいです。1台が2億、3億の車も参加します。世界に1台しかないという車も参加するという事です。

ニコニコボックス

♪連休はいっぱい出かけてきました。

高田 富康

合計 2,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
8	0	4	0	50.0%

